

Crece el Repudio Contra López Rega en Argentina

A los Dirigentes Sindicales se Suman los Líderes de los Partidos Políticos de Oposición y los Legisladores Oficialistas.— El Ejército Refuerza sus Guarniciones

(PL, AP, EFE y UPD)

BUENOS AIRES, 5 de julio. Representantes de los sectores oficialistas y opositores solicitaron hoy la renuncia de 2 ministros del gabinete como fórmula esencial para solucionar conflictos económicos y sociales que se han desatado en el país.

Los dardos de legisladores, sindicalistas y partidos políticos cayeron sobre los ministros de Bienestar Social, José López Rega y de Economía, Cestino Rodrigo.

La renuncia de López Rega y Rodrigo, también fue solicitada en comunicados emitidos por los partidos Comunista, Peronista Auténtico, Encuentro de los Argentinos, Revolucionario Cristiano, Partido Intransigente y por líderes sindicales peronistas, entre ellos José Báez, titular del sindicato del Seguro, quien dijo que el ministro de Economía "produjo algunos hechos que ni los gobiernos más reaccionarios se animaron a aplicar".

En fuentes gremiales y políticas se dice que López Rega y Rodrigo sugirieron a la presidente Martínez que no revoque su actitud de anular los convenios laborales surgidos luego de más de 2 meses de negociaciones entre trabajadores y empresarios.

El diputado peronista Jesús Porto interrumpió esta madrugada una exposición de su colega opositor Juan Carlos Cárdenas en el Parlamento para decir: "¿No cree usted, como lo creo yo, que el problema nacional no es económico, sino político, y que se solucionaría en un 50 por ciento si presentaran sus renuncias los ministros Rodrigo y López Rega?" Se escucharon aplausos y Cárdenas respondió afirmativamente.

Durante la sesión estaba presente el ministro Rodrigo. El diputado opositor solicitó su renuncia y expresó que "... con los impuestos al automóvil, el acondicionador y la aspiradora lo único que se va a salvar es la escoba... como medio de locomoción".

José Manzanillo, del principal opositor Unión Cívica Radical (UCR), propuso la renuncia de López Rega y Rodrigo y dijo que "el déficit fiscal es tan alto que si aportáramos 128 pesos por cada segundo desde que nació Cristo hasta ahora, no alcanzaríamos a cubrirlo".

MAÑANA PARO GENERAL

Entre tanto, se observa aquí una adhesión general a la huelga de 48 horas a partir del lunes, decretada anoche por la central obrera de exigencia de aumentos salariales libres.

Los vuelos nacionales e internacionales de **Aerolíneas Argentinas** —empresa estatal— operan hoy con retraso por problemas sindicales con el personal de mantenimiento.

Por haberse adherido el Sindicato de Prensa a la medida de fuerza, no saldrán los diarios. Sólo se mantendrán guardias de emergencia en agencias de noticias, emisoras de radio y canales de televisión para informar a la población del desarrollo de la huelga".

En las últimas 24 horas fueron conocidos varios pronunciamientos coincidentes en la necesidad de una renuncia colectiva del gabinete ministerial.

Dice el diario **Clarín** que se habría constituido una comisión de 10 diputados de la coalición oficialista Frente Justicialista de Liberación (FREJULI), para la redacción de una minuta donde se reclamaría la dimisión de los ministros.

La comisión, se añade, está integrada por 5 diputados del ala política y 5 del ala sindical, y se propone elevar al presidente de la Cámara, Raúl Lastiri, aquella exigen-

cia, "para abrir otra instancia y una nueva expectativa".

"DUELO A MUERTE"

En La Plata un senador provincial peronista retó a "duelo a muerte" al secretario privado presidencial, José López Rega, a quien responsabilizó por un atentado del que dijo fue objeto reciente-

mente, y de "la actual situación que lleva al país a un baño de sangre".

En conferencia de prensa en esta capital de la provincia de Buenos Aires, el legislador, Santiago Raico Atanasosof, dijo que el lance caballeresco debía llevarse a cabo en la Plaza de Mayo de Buenos Aires, frente a la Casa de Gobierno, en la medianoche de mañana, precisamente cuando se iniciará el paro nacional de 48 horas.

Atanasosof responsabilizó a López Rega de un reciente atentado del que dijo fue objeto recientemente y en el cual, afirmó, "me dispararon alrededor de 200 proyectiles".

Además acusó a López Rega de ser "uno de los responsables de la actual situación que lleva al país un baño de sangre".

FUERZAS ARMADAS

Por su parte la presidente María Estela Martínez y las fuerzas armadas evitaron cuidadosamente en un acto celebrado anoche cualquier referencia o gesto de significación política, comentó hoy el diario **La Opinión**.

En el discurso que la presidente pronunció ante 500 jefes y oficiales del ejército, la marina y la aviación, la señora observó "una cuidadosa falta de referencia a la situación política contingente, en la que pareció no desear envolver a las fuerzas armadas", dice el diario.

De la misma forma los militares evitaron también dar contenido político al acto, absteniéndose de aplaudir al final del discurso "para no dar lugar a falsas interpretaciones".

La señora presidió ayer la cena de homenaje a las fuerzas armadas que se realizó en el comando de la fuerza aérea, con motivo del Día de la Proclamación de la Independencia Nacional.

El próximo día 9, fecha de la Independencia, no se realizará el desfile militar para —según se dijo— ser consecuentes con la austeridad económica que se quiere instaurar en el país.

REFUERZAN CUARTELES

Mientras, numerosos efectivos militares pertenecientes al regimiento 7 de caballería blindada de guarnición en la provincia de Entre Ríos en el este argentino, llegaron en las últimas horas a Rosario distante 487 kilómetros de Buenos Aires.

La presencia de estos efectivos del ejército en Santa Fe dio motivo a diversas versiones alusivas a la crisis política por que atraviesa el país estos días.